

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Pengelolaan Alokasi Dana Desa ditinjau dari Prinsip Good Governance dan Siyasah Syariyyah di Desa Serut Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung" ini ditulis oleh Isna Faizzatul Lailiyah, NIM 17104153040, dibimbing oleh Ahmad Mushonif, M.H.I

Kata kunci : Alokasi Dana Desa, Good Governance, Siyasah Syariyyah.

Latar belakang penelitian ini adalah Desa Serut merupakan salah satu desa yang mendapatkan Alokasi Dana Desa dari pemerintah, dimana dengan jumlah dana yang sangat besar tentunya membutuhkan pengelolaan yang baik sehingga menghasilkan tata kelola pemerintahan yang baik pula.

Fokus penelitian ini adalah (1) bagaimana pengelolaan alokasi dana desa di Desa Serut, (2) bagaimana pengelolaan Alokasi dana desa berdasarkan prinsip good governance, (3) bagaimana pengelolaan alokasi dana desa berdasarkan siyasah syariyyah. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui bagaimana pengelolaan alokasi dana desa di Desa Serut, (2) untuk mengetahui pengelolaan Alokasi Dana Desa berdasarkan prinsip *good governance* (akuntabilitas, transparansi dan partisipasi) mulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan dan pertanggungjawaban (3) untuk mengetahui pengelolaan Alokasi Dana Desa berdasarkan Siyasah Syariyyah, dalam hal ini mengacu pada prinsip kemaslahatan ummat,

Pada penelitian ini digunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Wawancara dilakukan untuk memperoleh data atau informasi berupa gagasan, pernyataan dan pemikiran tentang pengelolaan Alokasi dana desa. Observasi dilakukan untuk melakukan pengamatan secara langsung ke lapangan. Dokumentasi dilakukan untuk mencari data mengenai hal hal yang berkaitan dengan penelitian yang dilakukan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pengelolaan ADD di desa Serut secara garis besar telah sesuai dengan prinsip Good Governance, dalam hal ini telah menggunakan prinsip akuntabilitas, transparansi dan partisipasi. Pada penelitian ini juga menunjukkan bahwa pengelolaan Alokasi Dana Desa yang ada di Desa Serut sudah sesuai dengan prinsip Siyasah Syariyyah, yaitu sebagai wujud dari kemaslahatan ummat manusia yang merupakan tujuan dari berdirinya suatu negara dan dalam penerapannya menyangkut dharuriyah yang harus dipenuhi untuk memelihara jiwa.

## **ABSTRACT**

Thesis with the title "Management of Village Fund Allocation in terms of the Principles of Good Governance and Siyasaḥ Syariyyah at Serut Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency" was written by Isna Faizzatul Lailiyah, Register Number 17104153040, Advisor by Ahmad Mushonif, M.H.I

Keywords: Village Fund Allocation, Good Governance, Siyasaḥ Syariyyah.

The background of this research is that Serut Village is one of the villages that has received Village Fund Allocation from the government, where a large amount of funds certainly requires good management so as to produce good governance.

The focus of this research are (1) how to manage village fund allocation at Serut Village, (2) how to manage the allocation of village funds based on the principles of good governance, (3) how to manage village fund allocation based on syariyyah siyasah. The objectives of this research are (1) to know how the management of village fund allocation in Serut Village, (2) to know the management of Village Fund Allocation based on good governance principles (accountability, transparency and participation) starting from the planning, implementation and accountability stages (3) to know the management of Village Fund Allocation based on Syariyyah Syariyyah, in this case referring to the principle of benefit of the ummah.

In this research a qualitative research approach was used with this type of field research. Data collection uses interview, observation and documentation methods. Interviews are conducted to obtain data or information in the form of ideas, statements and thoughts about the management of allocation of village funds. Observations were made to make observations directly to the field. Documentation is done to find data about things related to the research conducted.

The results of this research showed that the management of ADD in Serut village has largely been in line with the principles of Good Governance, in this case it has used the principles of accountability, transparency and participation. In this study also shows that the management of Village Fund Allocation at Serut Village is in accordance with the principles of Siyasaḥ Syariyyah, namely as a manifestation of the benefit of humanity which is the goal of the establishment of a country and in its application concerning dharuriyyah, must be fulfilled to nurture the soul.

## ملخص

رسالة البحث بعنوان "إدارة تخصيص أموال القرية من حيث مبادئ الحكم الرشيد و سياسة شرعية في سيروت، بويا لانجو تولونج أجونج" هذه كتبتها إثني فوزية الليلية، رقم القيد 1710453040، تحت إشراف أحمد مصنيف الماجستير.

الكلمات المفتاحية: تخصيص أموال القرية، الحكم الرشيد، سياسة شرعية.

خلفية هذا البحث هي أن قرية سيروت هي واحدة من القرى التي حصلت على تخصيص أموال القرية من الحكومة، حيث يحتاج عدد كبير من الأموال بالتأكيد إلى إدارة جيدة لإنتاج حكم جيد.

يركز هذا البحث على (1) كيفية إدارة تخصيص أموال القرية في قرية سيروت، (2) كيفية إدارة تخصيص أموال القرية على أساس مبادئ الحكم الرشيد، (3) كيفية إدارة تخصيص أموال القرية على أساس سياسة شرعية. أهداف هذه الدراسة هي (1) لمعرفة كيفية إدارة تخصيص أموال القرية في قرية سيروت، (2) لمعرفة إدارة تخصيص أموال القرية استنادًا إلى مبادئ الحكم الرشيد (المساءلة، والشفافية، والمشاركة) بدءًا من مراحل التخطيط والتنفيذ والمساءلة، (3) لمعرفة إدارة تخصيص أموال القرية على أساس سياسة شرعية، في هذه الحالة تشير إلى مبدأ الاستفادة من الأمة.

في هذه الدراسة تم استخدام نهج البحث النوعي مع هذا النوع من البحث الميداني. يستخدم جمع البيانات طرق المقابلة والمراقبة والتوثيق. تجرى المقابلات للحصول على البيانات أو المعلومات في شكل أفكار وبيانات وأفكار حول إدارة تخصيص أموال القرية. وقدمت ملاحظات لإبداء الملاحظات مباشرة إلى الميدان. تتم عملية البحث للعثور على بيانات حول الأشياء المتعلقة بالبحث الذي تم إجراؤه.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن إدارة تخصيص أموال القرية في قرية سيروت تم إلى حد كبير تمثيلاً مع مبادئ الحكم الرشيد، وفي هذه الحالة استخدمت مبادئ المساءلة والشفافية والمشاركة. في هذه الدراسة تظهر أيضًا أن إدارة تخصيص أموال القرية في قرية سيروت تتوافق مع مبادئ سياسة سيارية، أي كدليل على فائدة الإنسانية التي هي الغرض من إنشاء بلد وفي تطبيقه فيما يتعلق بالدهوروية، يجب الوفاء بها من أجل رعاية الروح.